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Hmm en principe, quand tu développes ton programme, à la base il n'est pas compacté du tout 

 ... donc je dirais a priori surtout utile pour ceux qui veulent optimiser un peu mieux leur espace
disque par rapport à ce qu'occupent leurs utilitaires.
Ou encore simplement ceux qui sont curieux de savoir pourquoi tel programme est si petit / avec
quoi tel installeur est compressé.
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